
 

保護者アンケートより 

 

【良い点】 

・幼児期に大切ないろいろな体験をさせてもらってありがたい。 

・コロナ禍で制限されている中、多様な園外保育やお友だち、地域の方との様々な交流を行ってい

ただき、大変感謝しています。また、運動が決して得意とは言えない子にも関わらず、鉄棒やマッ

ト運動、縄跳びなどの基礎的な運動が小学生前に身に付いていることに驚いています。苦手なこ

とでも頑張れば達成できることが幼少期に体験できていて、本当にありがたいなと思いました。 

・担任の先生はもちろん、全ての先生が温かく見守ってくださり感謝しています。 

・細やかに様子を教えてくださりありがとうございます。コロナ対応も長い間多くの対策をしてい

ただき、本当にありがとうございました。５類になってもしばらくは気を遣う期間は続くと思い

ますが、早く前のようになるといいですね。 

・コロナ禍で行動に制限がありますが、幼稚園では子どもたちが喜ぶことを最優先にいつも考えて

いただき、感謝しています。 

・いつも子どもたちを丁寧にみていただき、ありがとうございます。楽しそうに通う子どもたちを

見て、嬉しい気持ちになります。 

・コロナ禍で実際の園での様子がわからない中、コドモンでの写真や動画配信も多く毎回楽しみに

みています。 

・コロナ禍という点が気がかりでしたが、その中で、私自身が幼稚園に期待していた取り組みを最

大限していただいていると感じます。 

・1 番上の子から長い間お世話になりました。野菜を育てたり、広い園庭で楽しく遊んだり、遠足を

楽しみにしたり発表会や運動会があればそれに向けて一生懸命に、そして楽しそうに練習してい

ました。どの先生にも優しく接していただき、ありがたかったです。 

・コドモンが導入されてから、雨天時にはバスの位置情報が確認できるようになり、非常に助かっ

ています。園からのお知らせ以外にも保護者会等のお知らせもコドモンで届くのもありがたいで

す。 

 

 

★ 温かいはげましの言葉やご意見を沢山いただきありがとうございました。 

     今後ともお気づきの点がございましたら、いつでもお声がけください。 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

【BeansClub の取り組みについて】 

 

・子どもの発達段階に応じた取り組みが魅力的です。家でも英語を話し、ストレッチも見せてくれ

ます。また、トータルスポーツとの区別もあり、子ども自身もそれを理解して取り組んで 

いるように感じ、充実した園生活に繋がってありがたい。 

・子ども自身の身体的な能力だけでなく、楽しみながら英語を覚え周囲の人とのコミュニケーショ

ン能力も向上しているように感じられるので、大変素晴らしい取り組みだと思います。また、そ

のような体験をさせていただけることに保護者として非常にありがたく思っています。 

・BeansClub の参観日で 2学年参加させていただきました。学年ごとに難易度を変えて、遊びを取り

入れながら楽しそうに取り組んでいました。 

・本格的指導でとても良いと思います。ひよこ組から 4 年間 BeansClub があるのとないのでは全然

違うと思うので取り入れて頂いて嬉しく思います。 

・英語に興味を持ち始めてビックリしている。 

・これからたくさんサッカーにも英語にも親しんでくれたらと思う。 

・英語も交えてコミュニケーションをとることは、体験と共に感情や行動が言葉として現れていて、 

 とてもいいと思った。考えて行動する力、みんなで協力する力が少しずつ育つといいなと思って

いる。 

・インスタも拝見しています。ティ-チングではなく、コーチングなど参考になることがたくさんで

す。足の裏の感覚や、運動機能の向上、ゲームをして経験することなど、子どもたちにとって刺激

になっていると思います。 

・BeansClub の参観日でサッカーをしているのを見て息子はとても楽しそうでした。いつも

BeansClub を楽しみにしています。大部先生と木下コーチのような方に、いろいろな経験をさせて

もらえて嬉しく思います。 

・貴重な経験をさせてもらっていると思います。子どもの話を聞いているだけでも、ただ体を動か

すというだけでなく、心身共に成長を促せるよう先生方が意識されて取り組まれているのがわか

りました。 

・体を動かすことと、言語（英語）を一緒に活動として行うことは、体験として言葉を身に着けるこ

とができるのでとても良いと感じています。 

・運動面も内面も本格的な指導で凄く良いと思います。 

・サッカーを通して、友だちとの良い関係を築かせてもらっていてありがたい。BeansClub が始まっ

て、サッカーに興味を持ち、家でもよく遊んでいる。 

・BeansClub をきっかけにサッカーが好きになって上手なお友だちを見て上手くなりたい！という

気持ちになった。ゆみちゃん、けいコーチに褒めてもらえたことをすごく喜んでいた。運動面で

はもちろん、心の面も大きく成長したなと感じた。凄く良い取り組みを始めていただき、とても

嬉しく思います。 



・保護者が用意しなければならない準備物のあ

る手紙を早目に知らせて欲しい。 

・なるべく、前もって分かる準備物は東みずだ

より等で知らせていきます。 

・おにぎり弁当の日が多いので園で食べる日は

給食にして頂きたい。（散歩・BeansClub）  

・来年度からは、できる限り給食にしていきた

いと思います。 

・異年齢交流の時間が増えたら嬉しいです。 ・今年度はコロナウイルス感染症拡大防止の為 

 異年齢交流ができませんでしたが、来年度コ

ロナが５類に代わり国のガイドラインが緩和

されましたら異年齢交流を進めていきます。 

 

・給食についてメニューだけでなく、盛り付け・

量などが知りたいので写真をアップして欲し

い。 

・業者（味屋）さんに検討していただくよう伝

えます。 

・子どもの様子や情報などをもっと知りたい。 

 

・園での様子はコドモンやブログでお知らせし

ています。個々での様子は、声をかけてもら

えば対応致します。気になることなど遠慮な

くお尋ねください。電話対応でも可能です。 

ICT 化に伴い連絡帳のやり取りは今後削減の

方向でいますので最小限で行いたいと考えて

います。ご了承ください。 

 

・コドモンは便利で良いが行事予定などのお手

紙やクラスだよりは紙媒体でも続けて欲し

い。（期限が来ると見られなくなるのでは？） 

・今後もペーパーレスのご協力はお願いしてい

きます。資料室に配信しているお手紙等は園

側が削除しない限り残っていますので安心し

てください。 

 クラスだよりは、来年度もこのまま紙媒体で

続けていきます。 

 

・今年度からスタートした Beans Club の取り組

みについて、1 年を通しての目標や学年別の

目的や達成などもっと内容を知れると家でも

取り入れられるので嬉しいです。 

・はぐくむセンターの大部先生と相談して保護

者に伝えられる内容を提示していきたいと思

います。 

 

 

 

＊改善に向けて、令和 5 年度も頑張っていきたいと思います。職員一同、質の良い保育を

提供しながら、働き方改革も進めていきますのでご理解の程宜しくお願い致します。 

【改善点・今後の課題ご意見】 


